

NOTAS DE PRENSA 2020

MES – AGOSTO

**NOTA DE
PRENSA Nº
052- 2020**

MI NOMBRE ES PERÚ: SE LANZA CAMPAÑA DEL PROYECTO ESPECIAL BICENTENARIO EN CINCO LENGUAS ORIGINARIAS

Anampitsite Perú 33 millones osankinatakotaka (Ashaninka) Westiora Perubicho, jarake 33 millones jaweki keska jaskatax noa wishakati (Shipibo) Perú markaxa mayakiwa, 33 waranq-waranqanirakiwa kunaymana qillqtanxa (Aimara) Huk Perú chullalla, 33 huno hina qillqaymanana (Quechua) Chik Peruuk, kantunui kam yam agamen awai (Awajún) Un solo Perú, 33 millones de maneras de escribirse (Español).

El Proyecto Especial Bicentenario (PEB) de la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM) anunció el lanzamiento de la campaña “Mi nombre es Perú”, cuyo spot y gráficas principales han sido subtituladas y traducidas en cinco lenguas originarias: quechua, aimara, awajún, shipibo y ashaninka, con lo que se reconoce la importancia de la identidad y la diversidad como bandera del Bicentenario para lograr un país orgulloso y respetuoso de la variedad cultural que nos define.

Esta campaña hace énfasis en uno de los objetivos centrales del Proyecto Especial Bicentenario que es impulsar un movimiento nacional ciudadano orientado al bien común, con el fin de fortalecer valores y de inspirar a la construcción de un nosotros de cara a la conmemoración de nuestros 200 años de vida republicana.

A “Mi nombre es Perú: Un solo Perú, 33 millones de maneras de escribirse”, se han unido, así como Alex Yampis, vocero awajún y Renata flores, vocera quechua, otros jóvenes líderes regionales representantes de los pueblos indígenas Kakataibo, Quechua y aimara que enarbolan las banderas del Bicentenario como: identidad y diversidad, igualdad de oportunidades y sostenibilidad.

Desde Ucayali, provincia de Padre Abad, se unió a la campaña Elias Noico Sánchez, presidente de la Red Nacional de Organizaciones de Jóvenes Indígenas del Perú (REOJIP). Él promueve el fortalecimiento y ejercicio de los derechos colectivos de los pueblos indígenas amazónicos.

Desde Ayacucho, provincia de Cayara, se suma a la campaña Mayerly Echaccaya Bautista, presidente de la organización de niños y adolescentes de Cayara. Ella es activista para la visibilización de la identidad y empoderamiento de la mujer. También desde Ayacucho, centro poblado Miraflores, participa Beatriz Cabrera Gamarra, joven quechuahablante que trabaja por la reivindicación de los derechos humanos de los pueblos indígenas.

Desde Ilave, región Puno, se une a “Mi nombre es Perú” Johel Apomayta Huarca, presidente de la Organización de Jóvenes Indígenas Aimaras, quien vela por la protección de los recursos naturales y territorios indígenas aimaras.

Todos ellos son los peruanos del Bicentenario que nos inspiran e invitan a escribir el Perú que cada uno se siente comprometido a construir, como respuesta a la pregunta: ¿Qué Perú quieres ser? Así como ellos, todos podemos ser peruanos del Bicentenario y sumar nuestra voz en esta campaña. Para ello, se invita a ingresar a la web del Proyecto Especial Bicentenario <https://bicentenariodelperu.pe/minombreesperu/>, donde podrán escribir sus mensajes y describir el Perú que están dispuestos a construir rumbo a nuestro Bicentenario.

Los mensajes, posteriormente, se incluirán en el Pacto Bicentenario, proceso de diálogo nacional que será entregado al Acuerdo Nacional y al presidente de la República en el 2021 a través de un manifiesto ciudadano, colectivo y con proyección al futuro. Es decir: Un nuevo nosotros para entregar al país y abrir un nuevo siglo de vida republicana, unidos y fortalecidos como nación.

EL DATO:

El Perú cuenta con 48 lenguas originarias que son habladas por un total de 4'500,000 peruanos, siendo las más habladas: quechua (3'805,531 personas), aimara (450,100 personas), ashaninka (73,567 personas), awajún (56,584 personas) y shipibo-konibo (34,152 personas), según un último censo realizado por el INEI en el año 2017.

Para conocer cómo se dice Mi nombre es Perú en nuestras lenguas originarias, visita las redes sociales del Proyecto Especial Bicentenario:

FB: Bicentenario Perú / <https://www.facebook.com/bicentenariope/>

IG: @bicentenariope

TW: @bicentenariope_

Miércoles, 19 de agosto de 2020.

AGRADECIDOS POR SU DIFUSIÓN

Área Funcional de Comunicación e Imagen Institucional